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Publicações

ÁRIES - Algumas coisas
que foram feitas neste dia
só poderão evoluir se
você demonstrar o quão
capacitado você é. Agir de
forma mais eficiente lhe
trará uma tranquilidade
um pouco maior.
TOURO - Alguns dos
seus pensamentos po-
dem fazer com que algu-
mas pessoas procurem se
afastar de você, faça algo
mais leve para evitar isso.
GÊMEOS - Você apresen-
tará uma fraqueza muito
maior naquilo que tange
aos números, porém se
firmará de forma muito
mais potente neste mo-
mento.
CÂNCER - Será pouco
permissivo quanto ao que
vem acontecendo ao seu
redor, contudo não pode-
rá deixar passar as coisas
mais fundamentais dos
seus princípios.
LEÃO - Não sofrerá gran-
des mudanças dentro
desta constelação, porém
você precisará ter um
pouco mais de convicção
naquilo que acredita.
VIRGEM - Algumas de
suas ações só poderão
encontrar resultados nas
suas práticas mais pro-
fundas de organização.
Contudo não deverá ser
umas pessoas demasiada-
mente renitentes.
LIBRA - Se você tiver
uma habilidade de se co-
municar melhor desen-
volvida poderá encontrar,
mas conseguirá encontrar
uma melhor paridade.
Com bastante paciência
poderá fazer o gigante Sa-
turno trabalhar para você.
ESCORPIÃO - Receberá
um grande crescimento
no decorrer do seu dia
neste movimento impor-
tante que esta constelação
encontrará.
SAGITÁRIO - Muitas fe-
licidades estarão consig-
nadas as suas melhores
habilidade para seguir em
frente com o máximo de
cautela possível. Isso lhe
proporcionará boas chan-
ces de crescimento.
CAPRICÓRNIO - Encon-
trará muitas dificuldades
para realizar as suas tare-
fas mais complexas, po-
rém sua competência não
lhe deixará na mão desta
vez.
AQUÁRIO - Muitas coi-
sas com boas energias
irão fluir dentro do seu
coração, só assim para
conseguir sair de armadi-
lhas perniciosas para sua
vida. Analisar em dema-
sia algumas situações só
fará você postergar coisas
importantes, procure ser
mais objetivo.
PEIXES - Os momentos
em que for solicitado pre-
cisará encontrar o equilí-
brio para auxiliar alguém
próximo, porém no traba-
lho será um pouco dife-
rente, devendo impor.

oa notícia para quem
viaja de ônibus pelo
Paraná: a partir do pró-
ximo final de semana,

as passagens de transporte in-
termunicipal de passageiros de
todas as linhas que cruzam pra-
ças de pedágio no Estado fica-
rão mais baratas, em decorrên-
cia do término dos contratos de
concessão do Anel de Integra-
ção. A medida foi solicitada pelo
deputado estadual Soldado Fru-
et (PROS) em requerimento à
Agência Reguladora do Paraná
(Agepar) e confirmada nesta
quarta-feira (24) pelo Departa-
mento de Estradas de Rodagem
do Paraná (DER/PR), através da
Agência Estadual de Notícias.

No expediente ao diretor-pre-
sidente da Agepar, Reinhold
Stephanes, o deputado pediu a
imediata comunicação às empre-
sas que prestam o serviço de
transporte rodoviário coletivo
intermunicipal no Paraná para
que diminuam o preço da tarifa
em decorrência da gratuidade
dos pedágios, inclusive alertan-
do para possíveis punições às
empresas que deixarem de pro-

Após pedido do deputado Soldado Fruet,
DER anuncia redução de tarifas de ônibus
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A medida foi solicitada pelo deputado estadual Soldado Fruet (PROS)
em requerimento à Agência Reguladora do Paraná (Agepar)
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P valor é calculado em função do

número de eixos do veículo e
de passageiros transportados e
está incluso no valor da tarifa
básica. Segundo o DER, todas
as empresas foram oficiadas na
terça-feira (23) quanto à medida,
que estão recebendo as novas
tabelas com os preços das pas-
sagens, descontados os custos
com pedágios. De acordo com o
DER, é a primeira vez que as pas-
sagens terão o preço reduzido.
O valor mais baixo começa a ser
cobrado após as 23h59 do dia
26 de novembro de 2021 nas li-
nhas que cruzam as praças de
pedágio da Econorte, Viapar e
Ecocataratas e após as 23h59 do
dia 27 nas linhas que cruzam as
praças de pedágio da Caminhos
do Paraná, Rodonorte e Ecovia.
O DER ressaltou que fiscais do
órgão atuam na verificação de
veículos e venda de passagens
em todas as regiões do Estado,
garantindo o cumprimento da
legislação vigente e das obriga-
ções contratuais das empresas,
aplicando as sanções cabíveis
sempre que qualquer irregulari-
dade é constatada.

ceder com o desconto. "Se al-
guém merece benefício pelo fim
das concessões de pedágios é o
povo paranaense, e não as em-
presas de ônibus", afirmou o
deputado, que pediu fiscaliza-
ção da agência para verificar a
efetiva aplicação do desconto
pelas 37 empresas autorizadas

a operar 620 linhas. O DER in-
formou que, no caso das linhas
rodoviárias padrão, o valor não
está embutido na tarifa básica co-
brada, bastando as empresas dei-
xarem de cobrar o pedágio no
ato da venda da passagem. Já nas
linhas intermunicipais metropo-
litanas do interior do Estado, o

"Deixo aqui minha indigna-
ção e meu repúdio contra a ati-
tude covarde e desnecessária
que estes monstros tiveram con-
tra esta criança", disse Flávia
Francischini (PSL), durante a
sessão plenária desta segunda-
feira (22), na Câmara Municipal
de Curitiba (CMC), a respeito do
caso acontecido em Sorocaba
(SP), onde uma criança de 8
anos, com transtorno do espec-
tro autista (TEA), foi sequestra-
da e torturada.

Este foi o incentivo para que
a vereadora protocolasse seu
projeto de lei, que agora tramita
na CMC, com a intenção de al-
terar a lei municipal 14.809/
2016, que institui e inclui no
calendário oficial de eventos de
Curitiba a "Semana Municipal da
Conscientização Sobre o Trans-
torno do Espectro Autista".

O projeto altera a redação do
art. 2º da lei municipal, propos-
ta pelo vereador Pier Petruzzie-
llo (PTB), que apenas garantia
que a semana de conscientiza-
ção acontece anualmente na se-
mana do dia 2 de abril. Com as
mudanças propostas por Flávia
Francischini, a redação estabe-
lece também os objetivos da cam-
panha. Segundo o texto, a Se-
mana de Conscientização sobre
o Transtorno do Espectro Au-
tista terá como principais obje-
tivos refletir, debater e promo-
ver experiências e medidas vol-
tadas para evitar constrangimen-

Semana de Conscientização sobre o
Autismo pode ganhar nova regulamentação

O projeto, de Flávia Francischini (PSL), busca refletir, debater e dar visibilidade para experiências
e medidas que abracem as pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA)

tos de pessoas com TEA, evi-
tando-se a segregação e a violên-
cia. Por meio de ações, palestras,
debates, eventos, audiências pú-
blicas, encontros e publicações,
por exemplo, também seria par-
te da campanha promover a di-
vulgação de sintomas, aspectos
físicos e comportamentais das
pessoas com TEA ou outras sín-
dromes e transtornos associa-
dos.

AGRESSÃO EM SOROCABA
Na sessão plenária, Flávia

Francischini expressou seu cho-
que com o caso acontecido na
cidade paulista de Sorocaba,
onde um menino com TEA foi
sequestrado, torturado e aban-
donado no mato por um casal.
Segundo os suspeitos, a crian-

fugido de casa em busca de uma
caneta, segundo a mãe.

Em aparte, a vereadora Noe-
mia Rocha (MDB) parabenizou
Flávia Francischini pela inicia-
tiva e se solidarizou com a cau-
sa da parlamentar, que possui
um filho com TEA. "Ninguém
melhor do que uma mãe, um pai
de uma criança autista para sa-
ber o quanto nós precisamos
melhorar, em relação às políti-
cas públicas. A sua luta será a
nossa luta", afirmou Noemia
Rocha.

"Nós precisamos preparar
nossos profissionais da saúde,
da segurança, entre outros, para
que eles consigam lidar com es-
tas crianças, que se perdem em
locais públicos, para que isso
não aconteça mais", ressaltou
Francischini.
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Vereadora Flávia Francischini durante sessão na CMC

ça estava mexendo na câmera de
segurança da casa deles, que
presumiram que ela estaria fur-
tando o objeto. O menino havia


